
Der Vorsitzende verwies auf die ausführliche Vorlage und erteilte Herrn Dr. Beckmann
(CDU-Fraktion) das Wort.
Dieser dankte allen Beteiligten. Es sei ein gutes Ergebnis ohne Qualitätseinbußen
erzielt worden.


